

Pastorale – INSTITUTION NOTRE DAME

Pâques 2019 - « Soyons Saint ! »

Du 6 mars au 20 avril !

40 jours pour se préparer à la fête de la VIE en marchant jusqu'au matin de Pâques

Soyons Saint ! Tel est le projet de notre catéchèse cette année. « Donner à chacun la possibilité de discerner son propre chemin et de mettre en lumière le meilleur de lui-même, ce que Dieu a déposé de vraiment personnel en lui » pour mieux se donner au service du monde. « *Gaudate et Exsultate* ».

Nous voilà arrivés à cette précieuse période de l'année, le Carême, un temps de conversion pour nous ouvrir aux autres et/ou nous tourner vers Dieu. Le Pape François dans son exhortation apostolique sur l'appel à la sainteté dans le monde actuel, nous dit à nouveau que la sainteté est accessible à tous et à chacun. Tous les états de vie, toutes les vocations sont des chemins vers la sainteté.

Dans notre foi, Dieu dans sa grande bonté nous a donné trois bons moyens pour y arriver : la prière, le partage et le jeûne nous invitant ainsi à nous recentrer sur l'essentiel.

- La prière pour se rapprocher de lui, se mettre à son écoute et se laisser transformer par lui.
- Le jeûne pour se priver de nourriture et de ce qui nous empêche d'être en relation avec les autres.
- Le partage ou l'aumône pour un don d'argent ou un don de soi aux plus pauvres, aux oubliés.

La nature va elle aussi exprimer cette renaissance après le temps de conversion. En effet, le printemps n'est pas loin. Les premières fleurs vont surgir timidement dans les prés et au bord des chemins à peine visible, signes d'une vie que rien ne peut étouffer et qui ressurgit chaque année fidèles au rendez-vous. Le dimanche 21 avril (dimanche de Pâques) le fleurissement sera total et la timide fleur printanière brisera la rude écorce de la terre et jaillira entre les cailloux. Au matin de Pâques, le Ressuscité fera éclater la porte du tombeau. De cette pierre roulée la vie surgira, merveilleuse, surprenante, inouïe, imprévue. Une vie qui dépasse et détruit la mort.

Une vie que rien ne peut ni briser, ni arrêter. C'est la résurrection, le souffle de l'Esprit de vie.

Que ce temps de carême soit pour chacun d'entre nous un moyen de « *devenir des justes* » (Matthieu 6, 1) pour vivre pleinement notre chemin en mettant en lumière le meilleur de nous même.

Belle montée vers Pâques !